

Intervención del presidente de la Ciudad en el acto de firma Nómina de Salida (Miércoles de Ceniza de 2022)

Acabamos de firmar la Nómina de Salida, lo que significa que, tras dos años de obligada espera, el próximo mes de abril, Dios mediante, volverán las procesiones a nuestras calles y plazas.

Volverán a nuestras calles y plazas la cera, el incienso y las flores, los penitentes y las mantillas, las marchas y el silencio, los capataces llamando y los costaleros empeñados en llevar hasta el cielo a sus titulares; volverán, para los que ya tenemos una edad, recuerdos inolvidables de nuestra infancia, por tanto, de lo que fuimos y somos.

Volverá Ceuta a manifestarse en algunas de sus más significadas esencias: la de ser, desde siempre, una prolongación de la península en esta otra orilla del estrecho mar que nos une; una tierra de respeto y convivencia; un lugar en el que la fusión del pueblo y nuestro ejército es rasgo de personalidad.

Volverá la representación de una historia de pasión y de gloria, de dolor y de triunfo; el triunfo de la humildad, la piedad, la paz, el perdón, la esperanza, el amor y la vida.

Valores que siguen teniendo plena vigencia: por desgracia, la maldad, el sufrimiento y el odio forman parte de nuestra cotidianidad. Como muestra, la tragedia, cruel y televisada, que en estos momentos se vive en Ucrania.

Por eso, porque el mal sigue estando muy presente y sigue haciendo mucho daño, se necesitan muchos corazones que quieran estar del lado de los que sufren, de los pobres, de los excluidos, de los débiles y vulnerables; muchos corazones dispuestos a subir al madero para quitarle los clavos a Jesús el nazareno.

Vuelve la Semana Santa a nuestras calles y plazas; y será posible gracias al empeño y trabajo de miles de personas que, a través de nuestras hermandades, cuidan durante todo el año de una de nuestras más queridas tradiciones; a todos, en nombre de todos los ceutíes, nuestro reconocimiento y agradecimiento por dar tanto sin pedir nada a cambio.

Es el caso de nuestro pregonero, don César Gómez-Horn. Da el perfil requerido:

- Es uno de esos muchos ceutíes que hasta sus playas llegaron y aquí formaron su hogar; su hogar con mayúsculas, el que se elige, donde uno se

encuentra a gusto, seguro y no cambia por ningún otro, por el que se está dispuesto a darlo todo, el que se construye a base de cariño y afectos.

- Sabe de lo que habla, conoce la materia, esa difícil combinación de fundamentos cristianos, vivencias y sentimientos.

- Estoy convencido de que cuenta con el favor de nuestra principal valedora, nuestra Madre y Patrona Santa María de África: en el semblante la piedad y en el regazo la más sublime encarnación del amor, un amor que todo lo puede y alcanza, para el que no existen metas inalcanzables ni sueños imposibles, que nos distingue y dignifica como seres humanos libres e iguales, que nos orienta, nos ilumina, nos alienta; un amor, en fin, incondicional, ilimitado, invencible.

Y ya termino:

Felicitando a nuestro amigo Antonio San Martín por su magnífica obra, una más, y por ser, además de un sobresaliente artista, una persona con la que siempre se puede contar en las causas nobles; reiterando mi agradecimiento a todos y quedando a vuestra entera disposición para lo que sea menester.